
Assunzioni  a  Priolo,  la
società  partecipata  del
Comune cerca 9 operai
La  società  Priolinhouse  cerca  personale.  Si  tratta  della
partecipata del Comune industriale, costituita nel 2009, per
rendere  più  efficienti  ed  economici  alcuni  servizi
istituzionali  gestiti  dall’ente  pubblico.  Nel  corso  degli
anni, a causa dei pensionamenti, l’organico è diminuito, così
da rendere necessario procedere a nuove assunzioni. Il piano
di fabbisogno del personale prevede nove operai da immettere
in organico: tre specializzati e sei generici.
Avviate  le  procedure  di  assunzione,  su  indirizzo  del
commissario  straordinario  del  Comune  di  Priolo.  “Saranno
effettuate nel pieno ed incondizionato rispetto dei principi
di legalità, anticorruzione e trasparenza”, assicura Vincenzo
Raitano.

Giornata  mondiale  del  rene,
screening  gratuito
all'ospedale  Di  Maria  di
Avola
All’ospedale Di Maria di Avola, porte aperte per la Giornata
mondiale  del  rene.  Il  9  marzo,  nel  reparto  di  emodialisi
diretto da Salvatore Randone, dalle 9 alle 13, il personale
medico  ed  infermieristico  svolgerà  attività  di  screening
gratuito (visita, misurazione della pressione arteriosa ecc),
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distribuendo  materiale  informativo  ed  invitando  i  soggetti
positivi a successivi controlli nefrologici.
“La  giornata  mondiale  del  rene  –  spiega  Randone  –  ha
l’obiettivo di divulgare la conoscenza delle patologie renali
e poter mettere in atto quelle misure di diagnosi precoce e di
riconoscimento delle patologie renali al fine di prevenirne le
complicanze  ed  intraprendere  repentinamente  le  cure  per
preservare il più a lungo possibile la funzionalità dei nostri
reni”.

foto dal web

Sanità,  attivati  due  posti
"Obi"  nell'area  del  Pronto
Soccorso  dell'ospedale  di
Lentini
Attivati all’ospedale di Lentini i posti di Osservazione Breve
Intensiva, nell’area del Pronto Soccorso. Si tratta di due
posti letto che potranno essere estesi a quattro non appena
cesserà  l’emergenza  covid.  Il  commissario  straordinario
dell’Asp di Siracusa, Salvatore Lucio Ficarra, ha spiegato che
con  i  nuovi  posti  Obi,  “l’utente  che  afferisce  al  Pronto
soccorso  e  necessita  di  un  inquadramento  diagnostico
terapeutico adeguato, identificato dal medico di Ps che lo ha
preso in carico, può disporre di un posto letto monitorizzato
per proseguire l’iter diagnostico”.
Carmelo  Mazzarino  è  il  direttore  del  Pronto  Soccorso  di
Lentini. “Il ricovero in Obi – dice -deve essere di una durata
inferiore alle 24 ore e superiore alle 6 ore ed è rivolto a
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tutte quelle patologie a bassa e moderata intensità di cure
che necessitano dopo un accurato inquadramento diagnostico di
ulteriori  trattamenti  e  terapie  da  effettuare  nella
struttura”.
Nei giorni scorsi la carenza di personale e le condizioni del
Pronto Soccorso dell’ospedale di Lentini erano stati al centro
di una manifestazione a cui hanno preso parte anche i sindaci
di  Lentini,  Carlentini  e  Francofonte.  Diverse  le
interrogazioni  parlamentari  sul  caso,  finito  anche  in
Commissione  Salute  dell’Ars.

Mellilli,  cerimonia  di
premiazione  del  concorso
scolastico  "Lettera  alla
Garante"
Sono stati premiati questa mattina gli alunni delle scuole di
Melilli  che  hanno  partecipato  al  concorso  “Lettera  alla
Garante”. Cerimonia in una gremita aula consiliare del palazzo
di città per una iniziativa che ha ricevuto il plauso del
Ministro dell’Istruzione e del Merito.
Il progetto, nato in occasione della giornata dell’Infanzia e
dell’Adolescenza  celebrata  il  20  Novembre,  ha  visto  la
partecipazione degli alunni di terza media. Hanno avuto il
compito  di  indicare,  tramite  una  lettera,  come  vorrebbero
fosse Melilli, Villasmundo e Città Giardino. Una tematica che
ha stuzzicato la creatività dei ragazzi.
Gli  studenti  sono  stati  accolti  dal  sindaco  di  Melilli,
Giuseppe  Carta,  dall’assessore  alla  Pubblica  Istruzione,
Serena  Mazzio,  e  dalla  Garante  dell’Infanzia  e
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dell’Adolescenza, Veronica Castro. Un’apposita commissione di
valutazione ha selezionato i tre elaborati premiati.
“La folta partecipazione al concorso dimostra che i ragazzi
hanno a cuore il proprio territorio e una certa consapevolezza
di quali interventi proporre per renderlo migliore”, le parole
del  sindaco  Carta  agli  studenti  presenti  all’evento.
“Orgoglioso dell’attaccamento alla propria città da parte di
coloro che saranno gli adulti di domani e che spero siano, tra
qualche anno, protagonisti, oltre che nella vita, anche in
quest’aula consiliare”.

TripSicilia,  un'offerta
turistica  integrata  per
promuovere le bellezze degli
Iblei
Le ultime stagioni estive hanno segnato una forte affermazione
del turismo di prossimità e della predilezione per le mete
meno  conosciute,  lontane  dagli  itinerari  di  massa.  Questo
trend riguarda anche la nostra Isola. Visitare i comuni meno
noti  può  essere  un’ottima  opportunità  per  connettersi  con
l’anima più autentica della Sicilia, respirare aria sana a
pieni  polmoni,  ammirare  paesaggi  mozzafiato,  gustare  bontà
genuine  preparate  con  gli  ingredienti  del  territorio  e
scoprire una calda ospitalità.
Per consolidare questo trend arriva l’offerta di TripSicilia:
rendere indimenticabile il viaggio nel territorio degli Iblei
con itinerari di turismo esperienziale che facciano vivere al
viaggiatore una Sicilia differente. Un’ offerta integrata che
vede legarsi da un lato le peculiarità del nostro territorio –
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arte,  natura  e  archeologia  –  e  dall’altro  le  attività
produttive  con  aziende  agricole,  di  allevamento,  di
artigianato, di spettacolo per far si che il turista viva
un’esperienza unica attraverso i 5 sensi e sia protagonista
della propria vacanza.
Si  va  dall’enogastronomia  al  benessere,  dal  turismo
cinematografico a quello religioso e poi ancora ai tour privi
di barriere architettoniche e ai giri turistici dedicati ai
più  piccoli  insieme  a  quelli  nel  totale  rispetto
dell’ambiente, come le escursioni a cavallo, a piedi o in
bici.
Il progetto è finanziato con le risorse del PSR, il Programma
di Sviluppo Rurale della Regione Siciliana 2014/2020 – Misura
16 – Cooperazione, recepito dal Gal (Gruppo di Azione Locale)
Natiblei e promosso dalla rete di imprese Smart Land Iblei. Le
storie,  i  luoghi,  le  persone  diventano  così  gli  assoluti
protagonisti  dei  viaggi  e  delle  esperienze  messe  a
disposizione  dei  turisti.
Ma il progetto Trip Sicilia nasce anche per condividere idee,
risorse  e  professionalità  e  creare  un’offerta  turistica
integrata, in grado di valorizzare e promuovere la Sicilia e
il  territorio  degli  iblei  compreso  tra  Catania,  Ragusa  e
Siracusa.
Per definire strategie di promozione e valorizzazioneo del
territorio ibleo, con le imprese protagoniste, primo incontro
oggi in contrada Badiula, a Carlentini.
“Il  Natiblei  ancora  una  volta  protagonista  nello  sviluppo
economico del territorio – ha commentato Vincenzo Parlato,
presidente Gal Natiblei e sindaco di Sortino – Attraverso la
concertazione con le imprese che operano nei vari segmenti
imprenditoriali  saremo  in  grado  di  promuovere  le  diverse
peculiarità aziendali al fine di arricchire ulteriormente il
paniere dell’offerta turistica integrata”.
“Il nostro intento è riuscire a coniugare la qualità delle
imprese del territorio ibleo con le potenzialità turistiche
dei Comuni interessati – ha spiegato Paolo Amenta, presidente
dell’Agenzia di sviluppo degli Iblei e Presidente ANCI Sicilia



–  Sarà  una  giornata  di  confronto,  un  collegamento  tra  le
eccellenze del territorio, le nostre bellezze paesaggistiche
ed  architettoniche,  senza  dimenticare  le  aziende
agroalimentari.  Ma  sarà  anche  l’occasione  di  promuovere  i
comuni degli Iblei, organizzando visite per i tour operator
interessati a proporre un turismo esperienziale ed integrato”.
La Sicilia più genuina e intima da vivere e scoprire tutta
d’un fiato attraverso esperienze differenti, immergendosi nei
set cinematografici naturali, cimentandosi nella vendemmia o
trasformandosi  per  un  giorno  in  un  archeologo  o  in  un
agricoltore. A mettere insieme tutte le offerte turistiche è
il portale tripsicilia.com che diventa un booking unitario in
cui viaggiatori, tour operator e agenzie viaggi da tutto il
mondo acquistano esperienze di mezza giornata o più giorni.
Una sezione del sito è dedicata agli alloggi, tutti diversi
per tipologia. C’è poi la sezione eventi in cui il viaggiatore
può visionare le manifestazioni folkloristiche presenti sul
territorio e programmare così la propria vacanza. Ed ancora,
la sezione dedicata al noleggio per facilitare gli spostamenti
dei viaggiatori in una terra dove i trasporti costituiscono un
grosso ostacolo. L’app dedicata che si associa al sito ed una
card servizi che a breve completerà l’offerta.
La rete di piu’ di 50 aziende che ha ideato e promosso il
progetto crede fortemente che la condivisione di risorse, idee
e professionalità favorisca la creazione di nuove opportunità
di  sviluppo  per  i  comuni  e  gli  operatori  presenti  sul
territorio e che la cooperazione garantisca meno costi di
produzione,  più  entrate,  maggiore  competitività  e  un
miglioramento  della  qualità  di  vita  dei  residenti.  Questi
ultimi  svolgono  un  ruolo  importante.  Il  contatto  con  le
abitudini e gli abitanti del posto sono, infatti, tra gli
aspetti più rilevanti del turismo esperienziale.
I comuni siciliani del territorio che oggi fanno parte del Gal
Natiblei  e  aderiscono  al  progetto  sono  i  Comuni  interni
dell’area  di  Siracusa,  Ragusa  e  Catania:  Licodia  Eubea,
Militello Val di Catania, Scordia, Vizzini, Chiaramonte Gulfi,
Giarratana,  Monterosso  Almo,  Buccheri,  Buscemi,  Canicattini



Bagni,  Carlentini,  Cassaro,  Ferla,  Francofonte,  Lentini,
Palazzolo Acreide e Sortino.
Sono centri carichi di storia, cultura, dal ricco patrimonio
non solo monumentale ma anche ambientale. Alcuni di essi fanno
parte di territori dichiarati patrimonio mondiale dell’Unesco,
altri sono tra i borghi più belli d’Italia, molti sono stati
scelti  come  set  per  film  di  grandi  registi,  italiani  e
internazionali: da Franco Zeffirelli a Giuseppe Tornatore.
Le peculiarità e le caratteristiche specifiche di ogni comune
sono il punto di forza del progetto, la chiave per far vivere
il territorio degli iblei ai turisti.Un tour tra i comuni
iblei aderenti a TripSicilia è un itinerario alla scoperta di
aree  accomunate  da  una  forte  matrice  identitaria  e  si
trasforma in un viaggio differente dentro l’arte, la storia,
il cinema, l’avventura.

Giovanni  Impastato  racconta
suo  fratello  Peppino  agli
studenti  del  Quasimodo  di
Floridia
Un  invito  a  non  arrendersi.  Ad  avere  fiducia  nelle
istituzioni. Lo ha rivolto Giovanni Impastato agli studenti
del IV istituto comprensivo Salvatore Quasimodo di Floridia.
E’ il fratello di Peppino, barbaramente ucciso dalla mafia nel
1978.
Giovanni Impastato, autore del libro “Mio fratello. Tutta una
vita con Peppino”, ha incontrato, nella sala Iris, i ragazzi
di terza media dell’istituto floridiano. Gli studenti, dopo
un’appassionata  lettura  in  classe,  hanno  quindi  avuto
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l’opportunità di interloquire con l’autore, che ha risposto
alle loro domande e ha raccontato la storia della sua famiglia
e il rapporto con il fratello.
“Il crimine non paga”, e la riprova di ciò, spiega Giovanni,
sta  nel  fatto  che  l’eliminazione  di  Peppino,  personaggio
scomodo ai mafiosi del tempo, diventa incredibilmente un vero
e proprio boomerang per i suoi aguzzini e per chi ha fatto
dell’illegalità la propria fede, se è vero che le indagini a
essa  seguite  e  la  vastissima  eco,  che  questa  drammatica
vicenda  ha  avuto,  hanno  permesso  di  svelare  complicità  e
oscuri intrecci destinati, altrimenti, a rimanere impuniti.
“La  scuola  è  da  sempre  pronta  a  promuovere  iniziative  a
sostegno della legalità e delle vittime della mafia”, ha detto
la  docente  Simonetta  Gibilisco.  “I  nostri  studenti,  in
occasioni come queste, hanno l’opportunità di conoscere esempi
coraggiosi di chi, a testa alta, non ha esitato a parlare, a
lottare, a denunciare crimini, affari e connivenze. Possano le
loro testimonianze – ha concluso – essere d’esempio e d’aiuto
per la crescita dei nostri ragazzi”.

Pnrr, tra sviluppo e appetiti
criminali: convegno nazionale
a Noto
Domani, 28 febbraio, incontro al Teatro comunale di Noto su
“PNRR: Funzioni pubbliche, mercati e rischio criminale”. Un
momento di confronto nazionale, fortemente voluto e promosso
da Roberto Alfonso, già
Procuratore a Milano, ed organizzato insieme al Comune di
Noto.
“La Città di Noto sente l’esigenza di interpretare un ruolo di
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iniziativa e responsabilità che le deriva anche dalla sua
eccezionale reputation e dalla riconoscibilità internazionale
nel promuovere una riflessione su quanto sia determinate per
il futuro del Paese che il PNRR rappresenti la straordinaria
opportunità di rilancio su cui tutti stiamo lavorando ma anche
di  definitiva,  solida  e  irrinunciabile  affermazione  di  un
modello di sviluppo
sano  e  libero  da  ogni  possibile  nefasta  infiltrazione
criminale”,  sottolinea  il  sindaco,  Corrado  Figura.
Tra  i  relatori:  la  prof.ssa  Stefania  Pellegrini
dell’Università di Bologna; il procuratore distrettuale alla
Procura  di  Palermo,  Maurizio  De  Lucia;  il  generale  della
Guardia di Finanza Nunzio Ferla, Coordinatore dell’Unità di
Missione  P.N.R.R.  presso  la  Presidenza  del  Consiglio  dei
Ministri – Dipartimento Politiche di Coesione; il
generale dei Carabinieri, Rosario Castello, Comandante Legione
Sicilia; il generale Giuseppe Zafarana, comandante generale
della  Guardia  di  Finanza;  e  Giovanni  Melillo,  procuratore
nazionale Antimafia e Antiterrorismo.

Si è dimessa la sindaca di
Pachino,  l'amara  lettera  di
commiato:  "situazioni
incredibili"
Pachino “rinverdisce” la sua nomea di cittadina difficile da
governare,  in  questi  ultimi  anni.  E  dopo  la  lunga  fase
commissariale,  arrivano  oggi  le  dimissioni  della  sindaca
Carmela  Petralito.  “Una  decisione  che  maturavo  da  tempo”,
scrive nella sua lettera la Petralito. “Ho trovato un Comune
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disastrato e ho cercato, in poco tempo, di mettere in sesto i
numeri di un bilancio che neppure i commissari erano riusciti,
in parecchi anni, a far quadrare”.
L’elevata evasione dei tributi locali, oneri di urbanizzazione
andati prescritti, un bilancio in continuo disavanzo: sono
alcuni dei problemi che attanagliano da anni Pachino. “Ho
smosso situazioni incredibili”, scrive l’ex sindaca.
“Spero che chi verrà dopo di me abbia lo Stato e la Regione
più attenti di quanto siano stati finora”, è poi l’ìamaro
finale della lettere di dimissioni di Carmela Petralito. Il
Comune di Pachino, ad esempio, non ha un segretario generale a
tempo pieno.

Carnevale di Palazzolo, festa
grande in piazza del Popolo
con  FMITALIA:  carri  e
allegria
Palazzolo Acreide replica il successo di sabato ed anche nella
serata di domenica fa il pienone, in piazza del Popolo. Tutti
a ballare e cantare con la musica e l’animazione di FMITALIA
che sul palco si presenta con Mimmo Contestabile e poi con
tutta l’energia di Lino Bottaro e Andrea Blanco con Micheal
Arsì e Francesco Teodoro.
E piazza del Popolo risponde, una variopinta distesa di volti
e sorrisi, tra maschere e carri allegorici che rendono unica
l’atmosfera  di  Carnevale  a  Palazzolo  Acreide,  la  casa
dell’allegria.
Tra hit del momento e grandi classici, tra giochi e luci, ha
vinto anche ieri sera la sana voglia di divertimento, capace
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di richiamare migliaia di visitatori sugli Iblei, anche da
fuori provincia.

https://siracusaoggi.it/wp-content/uploads/2023/02/VID-2023022
0-WA0003.mp4
Vincente anche la ricetta musica e buon cibo, con gli stand
gastronomici che hanno fatto da contorno alle sfilate dei
colorati carri e dei chiassosi gruppi mascherati.
Domani,  martedì,  ultimo  giorno  di  Carnevale  con  l’ultima
uscita dei carri e il gran finale della Sagra dei Cavati.

Per  superare  il  dissesto
finanziario,  il  Comune  di
Pachino si affida ad Ifel
Per cercare di superare il dissesto finanziario, il Comune di
Pachino ha sottoscritto un accordo di collaborazione con Ifel
Fondazione, l’Istituto per la Finanza e l’Economia Locale.
“L’accordo – spiega la sindaca Carmela Petralito – consiste
nell’attivazione, senza alcun costo per Pachino, della task
force di esperti per individuare le problematiche (avvio o
gestione  del  rientro  finanziario)  e  formulare  le  relative
linee di soluzione, nonché, in particolare, nello studio della
situazione  finanziaria  e  organizzativa  del  Comune,  nella
formulazione di raccomandazioni finali e nella redazione di
una relazione conclusiva sull’attività svolta entro sei mesi
dell’avvio del percorso di supporto”.
Tramite trattativa sul portale MePa è stato dato anche avvio
ad un progetto di risparmio fiscale relativamente alle imposte
Iva e Irap, per gli anni 2022 e pregressi. “E questo per
rendere più efficiente la gestione dei tributi da parte del
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Comune, con un conseguente risparmio per l’Ente”, sottolinea
la Petralito. “Il progetto, peraltro, è autofinanziato e cioè
remunerato integralmente con una quota dei recuperi e/o i
risparmi che ne deriveranno”.


